

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Political Advertising Camouflage as News
 Nama Pengusul : Camelia Catharina Pasandaran
 Jumlah Penulis : 1
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 1
 Identitas Jurnal Ilmiah :

a. Nama Jurnal : **KOMUNIKASI**
 b. Nomor ISSN : **2503-0795**
 c. Vol. No. Bln. Thn : **03 (02), 2018 . 27 December 2018**
 d. Penerbit : **0**
 e. Jumlah Halaman : **0**
Pengurus Ikatan Sarjana Komunikasi Indonesia

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \sqrt pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan) Tidak ada indikasi plagiarisme
2	Linieritas	Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan) Bahasan terkait native advertising dan simulasi berita di ^{karya} media

II. Hasil Penilaian Peer Review: **iklan media online terkait native advertising politik ~~media~~**

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			6
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			6
Total = (100%)			20			19
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir <i>peer</i> X Penulis Pertama = $19 \times 100\%$ = (nilai akhir yang diperoleh pengusul))						19
Komentar/ Ulasan <i>Peer Review</i> :						
Kelengkapan kesesuaian unsur		<p>Jurnal ISKI memiliki kaidah ilmiah yg baik dan benar. Jurnal Nasional Terakreditasi Peringkat 2</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>				

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup dan pembahasan tentang native advertising di media online sangat mendalam penelitian memberi kontribusi dalam kajian media massa, bisnis model media dan perkembangan teknologi.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data faktual dan sesuai dengan kondisi di lapangan. Aspek yg dibahas memiliki novelty dan aktual. Kontribusi dalam pengembangan metodologi dan pengembangan kajian media massa</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Jurnal ISKI merupakan jurnal yg berkualitas bidang komunikasi. Memiliki reputasi baik dan terakreditasi peringkat 2.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)</p>

Tanggal Review, 5 Februari 2022

Penilai I

(TTD)

Dr. Bherta Sri Eko M., M.Si

NIDN

Unit kerja

Bidang Ilmu

Jabatan Akademik (KUM)

Pendidikan Terakhir

0301036603
 Fakultas Ilmu Komunikasi
 Ilmu Komunikasi
 Lektor 300
 S3 - Doktor